

Tribune octobre

La rentrée scolaire à Bédarieux s'est traduite par une hausse des effectifs dans l'ensemble des établissements, des maternelles aux lycées en passant par l'école élémentaire. Nous ne pouvons que nous en réjouir, cela est le signe du dynamisme retrouvé de la commune et du territoire.

Cependant, cette hausse des effectifs doit être accompagnée d'une hausse de moyens. La réaffirmation nécessaire d'un des principes fondateurs de notre enseignement, la laïcité par le Ministre de l'Éducation Nationale M. Attal, ne doit pas être l'arbre qui cache la forêt. Manque de moyen, baisse des vocations, l'enseignement dans notre pays est en crise.

Dans notre école élémentaire Langevin Wallon le nombre d'élèves est au plus haut depuis 2018 avec un effectif de 245 élèves soit 10 de plus que l'année. Or, notre école a subi l'année dernière une fermeture de classe injuste, ne tenant pas compte de la sociologie de la commune et de l'évolution future de sa population.

J'ai donc écrit à Madame la Rectrice en demandant l'ouverture d'une nouvelle classe. Cette dernière m'a répondu suivre la situation particulièrement. Sachez que nous nous mobiliserons, tous ensemble si nous n'obtenons pas gain de cause. Il en va de l'avenir de nos enfants !

.